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伊予三島ロータリークラブ伊予三島ロータリークラブ伊予三島ロータリークラブ

2020-2021年度国際ロータリーテーマ

2020-2021年度国際ロータリー会長　Holger Knaack（ホルガー・クナーク）

　今日は「クラブ奉仕委員会」の担当ですが、入会7年目にしてロータリーを語る事
も奥がましくそのうえみなさまのお役に立つような卓話など、できるはずもなく ,
それではと考えた末！気がつけばなんと、佐藤会長のお計らい？により今年度は会
長エレクトとして従事することになりましたので、節目として、入会から、今日ま
での　わたくしのロータリー！　
　題して　「会長エレクトまでの道のり」をしばらくしゃべらせていただきます。
入会のきっかけは、JCの先輩でもある竹本会員の強引なお薦めにより、まずは、ゲ
ストとして例会に参加当時、自分は週末の金曜の昼間に食事をしながらと言う環境
が全く受け入れられず、その後、しばらく入会しないまま居ましたが、、各会合で

第３２０４回　　　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　　 　　　　令和２年７月１７日

開会　佐藤慎輔　会長

来訪ロータリアン紹介
（川之江）佐々木敬史　氏

出席報告
　出席会員（３１名中）　　　　　２７名
　出席免除　　　　　　　　　　　  １名
　出席率　　　　　　　　  ９０．００％
　第３２０２回修正出席率　　  １００％

会長の時間

幹事報告
・例会変更通知

（川之江）
日時　８月１１日 ( 火 )　休会

例会行事
クラブ奉仕委員会
　今村定生　委員長

ニコニコ紹介

佐藤慎輔会長～
　２週に渡って各委員長さんから活動方針を発表
して頂きました。ありがとうございました。
渡邊吉和幹事～
　7 月 12 日に開催された「虎の穴」ゴルフコンペで、
ついに渡邊がグロス 92（ネット 62）で優勝するこ
とが出来ました !!　7 月 5 日の練習ラウンドでも 92
を出していたので 2 回連続のスコアでの勝利でし
た。伊予三島ロータリークラブに入会させていた
だいてから会長杯幹事杯ではいつもホタル賞を頂
いていましたので奇跡です。この結果は、いつも
快く指導をしてくれる伊予三島ロータリークラブ
のみなさんのおかげです。ありがとうございます。
これからもご指導いただけますようよろしくお願
い致します。

８月７日プログラム予定

会 長 の 時 間
ク ラ ブ 協 議 会

(13:30-14:30)

　　クラブ奉仕委員会

「会長エレクトまでの道のり」

委員長　今 村 定 生

の懇親会などで、気がついたらロータリーメンバーの円卓に度々遭遇し、ゲストで例会に参加して食事を
した上で　入会していないのは、初めてだと冷やかされていました。篠原会員にも何度となくお誘いを頂
いていて、最後は逃げ口実として篠原さんが会長になった年に入会しますと宣言！、これで数年は安泰か
と思っていましたが、そこは大きな誤算で、2年待たずして、その日が訪れました。平成26年7月篠原会長
の初例会日が自分の入会式になりました
新旧会長のバッチ交換日にロータリーバッチを胸につけてもらいました。

 　　　平成26年7月入会   
　会長    
篠原聡一　　平成26年7月　　親睦委員会 
   　　　 入会当時のメンバー様では、長老である近藤会員が例会、クラブアッセ
　　　　　　　　　　　　　  ンブリーに出席していて 森川憲二様・合田節夫様・大西芳和様　など重鎮
　　　　　　　　　　　　　  揃いでした 
中野　哲　　平成27年7月～　副幹事　　＊名前だけでええよ　と、副幹事に、　な、訳ないですよ 
井原　伸　　平成28年7月～ 幹事 
   　　　 当時大西直方会員より幹事をするのなら、東京ロータリーの例会に出席し
　　　　　　　　　　　　　  て見聞を広めてきたらと言う勧めもあり、東京出張を兼ねて参加してきました。 
　　　　      　　       　　　　 帝国ホテルでの東京ロータリークラブの例会に参加 
    山内幹事から引き継ぐ際に、幹事は1年を通してネクタイ着用をと1年を
　　　　　　　　　　　　　  通し、翌年の佐藤幹事にも伝えはしましたが、すぐさま却下され 
桂　髙司　　平成29年7月　　青少年奉仕 善行生徒表彰と外部卓話 (キャリーオンサウンド様）
   　　　 ゴルフ部会長 平成29年7月～令和1年6月
山内一正　　平成30年7月　　社会奉仕　9月に当時参議院議員の井原巧先生の講話後に、ある 先輩から
　　　　　　　　　　　　　  ロータリーの例会などで政治色を出しては NGと指導を受けました。
   　　　 当時の先輩からロータリーは社会奉仕団体ではなく、奉仕をする人材を育
　　　　　　　　　　　　　　　 て広げることに注力せよと言われたのが印象に残っています 
青木良臣　　令和1年7月～ 広報 ロータリーの友の紹介、、、
    軽く見たら駄目です。準備に結構時間を要します
    
　廻りの会長歴のある先輩からも、会長をやれる環境になってから、ゆっくりやったらええんよって、
６０歳過ぎたら、会長職を全うできる環境をつくってからと思っていましたが、春先頃？　新体制の役
員名簿に、、、、なんと　会長エレクト　今村定生と！　佐藤会員に売られました。 
    
佐藤慎輔　　令和2年7月～ クラブ奉仕 会長エレクトに
   　　　  先週　新たに会長エレクトなのでと IM実行副委員長に、、、 
    
　何やかんやと言いながら、決まってしまって、後に戻れないようなので、この1年で多少はロータリー
の事も勉強しながら、佐藤会長のもとで職務に努めたいと思います。    
　つたない話にお付き合いいただき、ご清聴ありがとうございました。   
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